

Medienmitteilung

Bern, 20. Oktober 2017 / ingf

Insel Gruppe AG: Pflege/MTT in der Konzernleitung direkt vertreten

An seiner Sitzung vom 20. Oktober hat der Verwaltungsrat der Insel Gruppe AG beschlossen, dass die Pflege/MTT nach der Übergangsphase direkt und eigenständig in der Konzernleitung vertreten sein wird. Damit ist die Pflege/MTT bei der Planung und bei den Entscheidungsprozessen zur strategischen Entwicklung der Insel Gruppe unmittelbar eingebunden.

Die Neuorganisation der Insel Gruppe AG hat zum Hauptziel, das medizinische Kerngeschäft zu stärken. In einem ersten Entwurf hätte die Direktion Medizin die Ärzteschaft und Pflege/MTT umfasst. Nun hat der Verwaltungsrat an seiner heutigen Sitzung beschlossen, dass die Pflege/MTT direkt in der Konzernleitung Einsitz nimmt. Der Entscheid gründet auf den seit Frühling geführten Beratungen im Verwaltungsrat und der Konkretisierung der strategischen Ziele für den Bereich Pflege/MTT. Die daraus resultierenden Erkenntnisse haben gezeigt, dass eine direkte Einbindung der Pflege/MTT zur Erreichung der strategischen Ziele des Unternehmens beiträgt.

Die Bedeutung der nichtärztlichen Berufe nimmt zu

Moderne medizinische, auf Patienten ausgerichtete Behandlungskonzepte erfordern interprofessionelle Zusammenarbeit. Zudem gewinnen die nichtärztlichen Gesundheitsberufe weltweit an Bedeutung. Sie setzen eigene Akzente in Versorgung, Forschung und Bildung. Laut Verwaltungsratspräsident Joseph Rohrer steht die nun festgelegte Führungsstruktur im Zeichen dieser Entwicklung. Sie trage dazu bei, dass sich die Insel Gruppe auch künftig an der Spitze positionieren kann. «Fachübergreifend abgestützte Konzepte in der medizinischen Versorgung sind für den weiteren Erfolg unserer Spitalgruppe wichtig», so Joseph Rohrer. «Wir sind zuversichtlich, dass wir diesen Anforderungen mit der neuen Aufstellung bestens entsprechen.»

Medienauskünfte:

Franziska Ingold, Leiterin Kommunikation und Marketing Insel Gruppe AG, Tel. +41 31 632 79 25, kommunikation@insel.ch